

Danrem 082/CPYJ Bersama Ketua Persit KCK Koorcabrem 082 PD V Brawijaya Kunker Di Wilayah Kodim 0812/Lamongan

Basory Wijaya - LAMONGAN.KLIKINDONESIA.ID

Nov 9, 2023 - 20:37



Lamongan,-Danrem 082/CPYJ Bersama Ketua Persit KCK Koorcabrem 082 PD V Brawijaya melaksanakan kunjungan kerja dan Silaturahmi yang diikuti ± 450 orang guna melihat secara langsung kondisi satuan diwilayah jajaran Korem

082/CPYJ, yang bertempat di Wilayah Kodim 0812/Lamongan Kab.Lamongan.
Kamis (09/11/2023)

Setibanya Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 082/CPYJ menerima laporan Dandim 0812/Lamongan Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P, M. Han. Serta menerima laporan dari pos 1. dan menerima hormat jajar.



Selanjutnya melaksanakan foto bersama beserta Perwira Staf Kodim 0812/Lamongan dan menuju ruang transit. Selanjutnya menuju Aula Kadet Soewoko untuk memberikan pengarahan kepada seluruh anggota Kodim 0812/Lamongan, PNS dan Persit

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi beserta Ketua Persit KCK Koorcab Rem 082/CPYJ dalam Pengarahannya menyampaikan bahwa Kodim Lamongan merupakan satuan kelima yang saya kunjungi, Danrem juga menyampaikan Tahun depan merupakan tahun politik saya mengingatkan buat Bpk/Ibu sekalian untuk menjaga netralitas dilarang untuk memihak dan mengarahkan salah satu calon di Medsos, jangan membuat konten sekiranya yang memihak salah satu calon, intinya kita harus netral. Tegas Danrem



Danrem juga menekankan kepada anggota semuanya supaya menghindari pelanggaran sekecil apapun, agar menjaga kesehatan,, rutinalah berolahraga dan Jaga faktor keamanan, lengkapi surat - surat kendaraan dan jangan ngebut pada saat mengendarai kendaraan bermotor. Ungkap Danrem

Selanjutnya pemberian piagam penghargaan kepada KBT Kodim 0812/Lamongan yang berprestasi, Pemberian cinderamata oleh Dandim 0812/Lamongan dan Ketua Persit KCK Cabang XXVII kepada Danrem dan

Ketua Persit KCK Koorcab Rem 082/CPYJ dilanjutkan foto bersama.

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi beserta Ketua Persit KCK Koorcab Rem 082/CPYJ didampingi Dandim 0812/Lamongan beserta Ibu serta Danramil, dan Perwira Staf Kodim Lamongan meninjau Hibernasi pembuatan paving dari bahan plastik bekas dan budaya Maggot untuk pakan ikan, menuju Koramil 0812/10 Babat Meninjau aset dan bangunan Koramil 0812/10 Babat, Meninjau Bangunan Gedung Corps Tjadangan Nasional (CTN) Babat, Meninjau aset tanah TNI-AD di Babat. Lanjut rombongan menuju Sunan Drajat Paciran disambut oleh Muspika Kec. Paciran untuk melaksanakan silaturahmi dengan keluarga Ndalem Gus Zainul Azis (Keturunan ke 14 Sunan Drajat) serta melaksanakan ziarah di Makam Sunan Drajat Paciran.

Selanjutnya Danrem 082/CPYJ bersama Ketua Persit KCK Koorcabrem 082 PD V Brawijaya meninggalkan wilayah Kab.Lamongan menuju Mojokerto. rangkaian kegiatan selesai, berlangsung dengan tertib, lancar dan aman. (Penrem CPYJ).